

# JOURNALIST

## PAUD Kober Nurul Huda Alfirdaus Kunjungi Polsek Sukaratu: Pengenalan Tugas Polri dan Tertib Lalu Lintas Sejak Dini

Tasikmalaya Kota - [KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID](http://KOTATASIKMALAYA.JOURNALIST.CO.ID)

Jan 21, 2025 - 13:30



PAUD Kober Nurul Huda Alfirdaus Kunjungi Polsek Sukaratu: Pengenalan Tugas Polri dan Tertib Lalu Lintas Sejak Dini

Tasikmalaya, 21 Januari 2025

Polsek Sukaratu menerima kunjungan dari anak-anak PAUD Kober Nurul Huda Alfirdaus dalam rangka pengenalan tugas Polri, tertib lalu lintas, dan penanaman disiplin sejak dini. Kegiatan ini berlangsung di Kantor Polsek Sukaratu, Polres Tasikmalaya Kota, dan dipimpin langsung oleh Bhabinkamtibmas Briptu Zaid SF.

Dalam sambutannya, Briptu Zaid SF memperkenalkan berbagai tugas dan fungsi kepolisian kepada anak-anak dengan cara yang menarik dan edukatif. Kegiatan ini bertujuan untuk mengenalkan sosok polisi sebagai sahabat anak, membangun rasa cinta terhadap Polri, serta memberikan pemahaman dasar tentang pentingnya tertib berlalu lintas dan disiplin dalam kehidupan sehari-hari.

Kapolsek Sukaratu, AKP Iqsan, turut menyampaikan apresiasinya atas kunjungan ini.

"Kegiatan seperti ini tidak hanya mempererat silaturahmi antara Polri dan masyarakat, khususnya lembaga pendidikan, tetapi juga menanamkan kesadaran akan pentingnya peran kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban. Kami berharap anak-anak dapat tumbuh menjadi generasi yang disiplin dan mematuhi aturan," ujar Kapolsek.

Adapun tujuan dari kegiatan ini meliputi:

**Pengenalan Polri Sejak Dini:** Memberikan pemahaman kepada anak-anak tentang tugas-tugas polisi sebagai pelindung, pengayom, dan pelayan masyarakat.

**Penanaman Tertib Lalu Lintas:** Mengajarkan pentingnya mematuhi peraturan lalu lintas untuk keselamatan diri dan orang lain.

**Pendidikan Disiplin:** Menanamkan nilai-nilai disiplin dan perilaku positif agar anak-anak tumbuh menjadi pribadi yang bertanggung jawab.

Kegiatan ini mendapat sambutan hangat dari pihak sekolah dan anak-anak yang tampak antusias mengikuti berbagai sesi, termasuk melihat langsung fasilitas di Polsek Sukaratu. Kepala PAUD Kober Nurul Huda Alfirdaus mengucapkan terima kasih atas penerimaan dan bimbingan yang diberikan oleh Polsek Sukaratu.

Melalui kegiatan ini, Polri di wilayah hukum Polsek Sukaratu berharap dapat terus menjalin hubungan yang erat dengan masyarakat dan menciptakan situasi kamtibmas yang aman, kondusif, serta meningkatkan citra Polri sebagai mitra masyarakat yang dicintai.